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sul l 'argomento di cui yado a parlare, che 
voglia portare t u t t a la sagace at tenzione 
e t u t t o l 'alto senno a s tudiare il modo di 
potere stabilire un 'a l t ra anticipazione, che 
sarebbe utilissima allo svolgimento di t u t t e 
le industr ie siderurgiche, questa volta senza 
por t a r danno a nessun'al t ra industr ia e a 
nessun altro interesse e che al tempo stesso 
po t rebbe r idondare a beneficio generale del 
paese, voglio dire di consentire chele antici-
pazioni, che l 'articolo 31 permette di fare agli 
I s t i tu t i di emissione, possano essere estese 
anche ai minerali in deposito che sono sotto 
la sorveglianza continua del Governo. Esi-
ste i n fa t t i un ufficio apposito che li sorve-
glia e non si può asportare nemmeno, una 
tonnel la ta di questi minerali senza la li-
cenza governat iva e senza il pagamento del 
canone. Par lo del minerale già escavato che 
è proprietà della società affit tuaria. Adesso 
che per effetto dell 'ultima convenzione (che 
è s t a t a f a t t a per dare applicazione alla 
legge di Napoli) l 'escavazione del minerale 
dell'isola d 'Elba si è por ta ta da 250 mila a 
450 mila tonnellate all 'anno, a me sembra 
che sarebbe utilissimo il t rovar modo di 
regolare e sovvenire l ' indus t r i a che ha 
un enorme stoclc di minerale esistente, come 
il ministro ben sa, nell'isola d 'Elba, enorme 
stock di minerale il quale si deve alle solle-
citudini, alle premure del Governo che, ap-
pun to perchè la questione operaia non fosse 
compromessa^ e fece bene, ha fa t to esca-
vare una quant i tà maggiore di minerale. 

A me pare che si potrebbe regolare t u t t o 
l ' a rgomento se, sulle fedi di esistenza di 
codesto minerale che fossero rilasciate dal-
l'ufficio governativo (il quale ne può impe-
dire l ' aspor tazione anche per gli Alti Forni 
di Portoferraio) fossero permesse delle an-
ticipazioni, le quali sarebbero utilissime al-
l ' industr ia ed a t u t t o il paese. E così sa-
rebbe anche sempre meglio assicurata alla 
massa operaia una normale e costante esca-
vazione. e il paese risentirebbe il beneficio 
della astensione della industria quando essa 
ha elasticità di mezzi finanziarii. 

Le fedi di esistenza dovrebbero equiva-
lere a quelle di deposito, e per tanto deve 
trovarsi il modo di disciplinare un servizio 
sì impor tante ed utile, precisamente come 
si fa coi warrants e nei magazzini generali. 

Ho finito, ma mi preme di far osservare 
ancora ques to : che mentre t u t t e le altre 
materie sulle quali si sono consentite le an-
ticipazioni, come gli zolfi e le sete, sono sog-
get te a impor tan t i oscillazioni del mercato, 
il minerale di ferro invece, specialmente in 

questo momento, è so t t ra t to in gran par te 
a coteste oscillazioni e rappresenterebbe 
quindi una guarentigia assoluta e reale, sia 
perchè per la sua na tu ra non si può facil-
mente asportare, sia perchè esso costituisce 
realmente una ricchezza; e bisogna ricor-
dare che la ricchezza d ' I ta l ia non solo, ma 
del mondo che lavora, sta più nel ferro che 
nell'oro. (Approvazioni) . 

Giuramento. 
P R E S I D E N T E . Essendo presente l 'ono-

revole Protopisani, lo invito a prestare giu-
ramento . 

(Legge la formula). 
P R O T O P I S A N I . Giuro! 

PreseiHazione di una relazione. 
P R E S I D E N T E . Invi to l 'onorevole Gi-

rardi a recarsi alla t r ibuna per presentare 
una relazione. 

G I R A R D I , relatore. Mi onoro di presen-
tare alla Camera, a nome della Giunta delle 
elezioni, la relazione sul l 'accertamento dei 
deputa t i impiegati . 

P R E S I D E N T E . Questa relazione sarà 
s t ampa ta e distr ibuita. 

Si riprende la discussione del disegno di legge 
sugli Istituii di emissione e la circolazione 
bancaria. 

P R E S I D E N T E . Continuando nella di-
scussione, ha facoltà di parlare l 'onorevole 
Alessio. 

ALESSIO GIULIO. Se la Camera me lo 
consente, farò brevi osservazioni su questo 
disegno di legge. Confido che mi si consen-
t irà la possibilità di discutere, per quanto 
l 'ora sia t a rda e per quanto i colleghi de-
siderino di prendere le vacanze ; chè se 
questo non fosse possibile, io preferirei ri-
nunziare a parlare. 

Credo che questo disegno di legge rap-
presenti un indirizzo erroneo nell' ordi-
namento bancario nostro, e che esso costi-
tuisca un passo indietro su quelli che ab-
biamo finora fa t t i . 

Ne dirò con la massima brevità le ra-
gioni. 

Soltanto ho bisogno di mettere molto 
chiara la questione. 

P remét to anzi tut to che gli argomenti 


